

# Les 20 km de la Côte de Granit remettent 3 500 € à la Ligue contre le cancer



Les organisateurs de la course des 20 km de la Côte de Granit Rose ont remis un chèque de 3 500 € aux responsables départementaux et locaux de la Ligue contre le cancer. Cette somme a été collectée grâce aux 432 participants à la Granite rose, la course à allure libre et sans classement, et aux 121 marcheurs, comme le précisait Gérard Chartie, président des 20 km. La somme est utilisée par la Ligue contre le cancer pour la recherche aux niveaux régional (CHU Rennes) et national, l'aide aux malades et aux familles, la rémunération des professionnels de santé pour des soins de support, le financement des campagnes de dépistage.